

CIRCULATIONS DOUCES, LA VILLE AVANCE

Les circulations douces sont une nécessité absolue pour désengorger Bezons. C'est un des axes du programme municipal que nous soutenons. Pour autant, nous partons de très loin car, en 2020, les seuls aménagements véritablement pensés pour le vélo dataient d'avant 2014 et avaient été réalisés par l'ancienne agglomération. Si la place du vélo doit devenir prépondérante pour les déplacements de courte durée, il faut le temps que les investissements en la matière puissent être étudiés, budgétés et réalisés. C'est le cas sur le projet des berges qui sera présenté le 8 juillet, avec un horizon de mise à disposition en 2024 et un investissement compris entre 1,2 et 1,5 millions d'euros. Un projet qui va améliorer concrètement l'utilisation du vélo à Bezons.